

S. 148

Montag, den 4ten Januar 1909

<sup>1</sup>haben keinen Begriff von der Heiligkeit der Freude. Paul war Danksagungstag hier, dann kaufte er hier das Cändy [Zucker??], Johannes half ihm und machte Tüten, und dann nahm er fertig in Tüten eingepackt mit, und er meint die Leute sind zufrieden gewesen, von einigen Schülern hat er auch ein Weihnachtsgeschenk bekommen, eine schwarze Blechschachtel mit einigen Taschentüchern. Haltet mir zu gut, dass ich gleich im Anfang des Briefes so viel von unsern Kindern schreibe, aber das erlebte und der Abschied ist noch so frisch.

Montag den 28ten kam unerwartet Emil Riesen von Chiwa hier an, er fuhr gleich nach Oklahoma, und will später hier Besuche machen. Nächsten Sonntag den 10ten Januar haben ... Klaassen Oklahoma

S. 149

Silberhochzeit. Älteste Töws will hinfahren, morgen kommen A. Janzens von Nebraska hier an und wollen dann auch zur Silberhochzeit fahren.

Auf dem Trakt Johannes D. Lühan hatten auch schon zur Silberhochzeit eingekauft, dann wurde Frau D. krank und starb, ja Gottes Wege sind oft anders wie ~~unsere Wege~~ die unsern.

Eure Kinder Hans<sup>2</sup> und Helene<sup>3</sup> kamen 2ten Freitag.

---

<sup>1</sup> Hier fehlt der Anfang

<sup>2</sup> Willi Risto. Johannes Kopper (1883-1962) (GRANDMA #311857)

<sup>3</sup> Willi Risto. Helene Claassen (1878-1968) (GRANDMA #337669)